
Notre mission sera celle d'un passeur

Soyez bien à l'écoute de vous-mêmes. Dans les jours et les mois qui viendront, vous découvrirez 
d'autres choses, c'est-à-dire une autre façon d'être, une autre façon d'aimer, et une autre façon de 
manifester la joie. Ce ne sera plus la façon humaine, ce sera un palier vraiment supérieur.

Les vraies joies ne sont pas celles qui correspondent à la matière, à la troisième dimension, ce sont 
celles qui ressemblent tellement à l'Amour qu'elles font partie de l'Amour.

Nous vous promettons cela pour très bientôt. Vous découvrirez vos potentialités, et soyez certains 
que vous en serez émerveillés, mais il faut continuer à avancer pas à pas, il faut continuer à vous 
investir spirituellement, à prendre conscience que nous marchons auprès de vous et que nous 
pouvons vous aider dans cette fin de parcours.

Lorsque vous ressentirez réellement cet Amour différent, ce ne sera plus un amour sentiment, il y 
aura comme une explosion de joie en vous, une impression de vouloir donner encore et encore 
quelque chose qui ne vous appartient pas, quelque chose qui est en vous et qui s'écoule de vous que 
vous ne pouvez même plus arrêter. Vous découvrirez des merveilles et encore des merveilles.

Lorsque cela se manifestera, il faudra que vous restiez stables, il ne faudra en aucune manière que 
vous vous laissiez déstabiliser par ce nouvel état d'être très, très supérieur.

Chacun de vous pourra manifester cela, parce chacun de vous en a la capacité. Pourquoi en avez-
vous maintenant la capacité ? Parce que vous n'êtes pratiquement plus dans la troisième dimension ! 
Vous êtes beaucoup plus dans la quatrième, voire, par moment, dans la cinquième dimension.

Nous vous demandons de vous préparer vibratoirement, énergétiquement, en faisant appel aux 
magnifiques énergies qui sont offertes à la vie, aux magnifiques énergies de la transition qui sont 
bien au-delà de ce que vous pouvez imaginer. Ce sont des énergies de renaissance, des énergies de 
transformation totale.

En ce moment, et même si vous ne vous en rendez pas compte, votre fréquence vibratoire s'est 
beaucoup élevée. Le seul moyen de vous en rendre compte est de constater la différence qu'il y a 



entre ce que vous êtes aujourd'hui et ce que vous étiez encore hier. Vous avez une beaucoup plus 
grande tolérance, une plus grande acceptation et surtout vous ne voyez plus la vie de la même façon.

Nous savons que chacun de vous, consciemment et inconsciemment, se prépare pour son devenir si 
proche et nous ajouterons si merveilleux. Cependant vous avez encore un peu de travail à faire par 
rapport à ce que vous êtes pour l'instant dans cette civilisation. Si vous vous êtes bien préparés dans 
la Lumière et dans l'Amour qui vous habitent, si vous avez suffisamment ouvert les portes à ce que 
vous êtes vraiment, si vous vous êtes hissés sur une fréquence vibratoire supérieure qui vous mène 
vers la quatrième et la cinquième dimension, tout se passera merveilleusement bien. Après quelques 
moments de déstabilisation et d'adaptation, tout vous sera offert.

Ce ne seront pas des cadeaux de troisième dimension qui vous seront offerts, ce seront des cadeaux 
bien supérieurs, ce seront d'immenses cadeaux spirituels, les cadeaux de la grande transformation. 
Grâce à votre courage et à votre volonté, vous vous serez hissés au niveau nécessaire qui vous 
permettra d'accomplir cette immense transformation.

Soyez certains que vous êtes beaucoup plus souvent en quatrième, voire cinquième dimension que 
vous le supposez. La partie de vous-mêmes qui demeure encore en troisième dimension est 
réellement la partie « pratique », la partie humaine qui vous permet de vous alimenter, de travailler, 
d'avoir encore de l'affection humaine, mais vous avez des rapports humains totalement différents, 
même dans l'Amour que vous pouvez avoir pour ceux qui vous entourent ou celui que vous projetez 
sur ceux qui vous entourent.

Vous allez faire de plus en plus connaissance avec qui vous êtes, avec ce que vous êtes, et vous 
aurez la très grande joie de découvrir que tous vos parcours dans telle et telle existence, tel et tel 
monde, aboutissent enfin à la révélation de ce que vous êtes et surtout à la révélation de l'existence 
de tous vos frères galactiques, à la révélation et le ressenti profond de Dieu dans Sa manifestation en 
vous et tout autour de vous. Pour l'instant vous en avez la conscience intellectuelle et mentale, mais 
bientôt vous n'aurez plus cette conscience car vous le vivrez. Vous ne le vivrez pas au niveau de 
votre humanité, car votre humanité sera, d'une certaine manière, divinisée.

Pour vous, ce langage est un peu hermétique. Comment vous faire comprendre l'Amour qui sera le 
vôtre très bientôt si vous ne l'avez pas senti vibrer à l'intérieur de vous ? Comment imaginer ce que 
vous allez devenir si vous ne commencez pas à le ressentir dans vos comportements et même dans 
vos émotions positives ?

Tout se fera parce que tout doit être ! Soyez certains que tous ceux qui ont travaillé pour la Lumière 
et tous ceux qui continuent à servir la Lumière auront d'immenses joies. Il ne s'agira pas de joies de 



la troisième dimension que vous connaissez, il s'agira de joies qui seront inondées d'Amour. L'Amour 
ne sera plus l'amour affection, l'amour humain, ce sera l'Amour comme peuvent vivre les êtres qui ont 
quitté le plan de la Terre et qui sont sur les plans de Lumière. L'Amour limitatif n'existera plus car il 
n'aura plus la nécessité d'exister ; tout sera transcendé.

Nous vous accompagnons sur ce chemin depuis très longtemps, mais maintenant, dans les derniers 
mètres qui restent, au lieu de marcher à côté de vous nous prenons votre main pour vous aider à 
franchir les derniers mètres qui restent dans la joie, dans l'allégresse et dans l'Amour. Ce sont les 
plus importants et les plus éblouissants parce qu'ils feront de vous des êtres complets, des êtres qui 
ont intégré la Lumière et l'Amour, tout du moins sur le plan où vous vous retrouverez.

Maintenant, chacun de vous va rayonner ; les êtres viendront auprès de vous parce qu'ils sentiront 
qu'il émane de vous beaucoup de sérénité, une énergie dont ils auront besoin car ils se sentiront en 
sécurité et aimés auprès de vous. C'est ce dont l'humanité de demain aura le plus besoin ; elle aura 
besoin de se sentir sécurisée et aimée.

Lorsque vous aurez accompli votre transformation profonde, votre mission sera celle d'un passeur. 
Imaginez ceci : vous êtes au milieu d'un pont ; d'un côté il y a encore une lumière un peu triste et de 
l'autre il y a une lumière éblouissante. Vous appelez à vous tous les êtres qui se trouvent dans cette 
lumière un peu triste, et à votre tour vous les prenez par la main pour les conduire de l'autre côté du 
pont, vers cette lumière éblouissante. Vous prenez la main de ceux que vous désirez guider jusqu'à 
l'autre rive, vous les prendrez encore par la main et vous les mènerez jusqu'à l'autre côté du pont.

Cela se produira lorsque vous serez accomplis, lorsque beaucoup de voiles seront tombés, et sans 
que vous fassiez quoi que ce soit. Cela se fera automatiquement, c'est-à-dire que vous aurez, d'un 
seul coup, la vision spirituelle de ce que vous êtes.

Vous pouvez déjà commencer à faire passer les êtres que vous aimez, à leur faire traverser ce pont. 
Comment le faire ? Sans paroles, sans forcer, simplement avec votre propre rayonnement et tout 
votre Amour. Votre rayonnement et votre Amour accompliront des miracles parce que l'Amour 
accomplit toujours des miracles.

Les êtres qui seront auprès de vous auront envie d'être un peu comme vous ou tout à fait comme 
vous, et c'est de cette façon-là que vous pourrez leur faire franchir les derniers mètres de ce pont. 
Soyez certains que ce sera beaucoup plus facile que vous le pensez. Il vous suffira d'être, tout 
simplement, d'être à l'écoute, de rassurer, d'aimer, d'être dans la joie profonde du cœur, d'être dans 
la confiance et dans la sérénité.



Cela peut vous paraître beaucoup, mais ce n'est pas difficile. Au niveau où vous vous trouvez, ce 
n'est pas difficile ! Si vous arrivez à mettre votre ego et votre intellect au service de l'Amour, de la 
Lumière et de la Sagesse qui sont en vous, tout vous sera très facile, et la Connaissance se 
manifestera chaque jour davantage dans votre vie, car à ce moment-là le sas entre votre âme et 
votre Divinité s'ouvrira de plus en plus.

Soyez certains que sans la Sagesse, la Connaissance ne pourra pas vous être donnée ; au lieu que 
ce soit un cadeau se serait une grave erreur parce que vous ne l'utiliseriez pas comme il se doit.

Travaillez la Sagesse, et plus vous la travaillerez dans vos comportements, dans vos pensées et 
dans vos paroles, plus la Connaissance qui est en votre âme et en votre Divin passera dans votre 
partie humaine qui le deviendra d'ailleurs de moins en moins. Vous serez en décalage de plus en 
plus important avec la masse de vos frères humains.

Nous vous demandons également, lorsque vous vous trouvez dans des foules, d'essayer de faire 
ressortir l'immense Joie-Amour qui est en vous. Emettez simplement cette pensée : « Joie et Amour 
sur tous les êtres qui sont autour de moi », et essayez de ressentir cette énergie se manifester au 
travers de votre centre de force cardiaque.

Le devoir du passeur est de montrer l'autre rive.




